

AUDIOVISUALES. INFANTIL NOVEDADES

Mayo 2023

ANIMACIÓN



Boonie Bears (Parque salvaje)

DVD

Director: Leon Ding.

La genética nunca ha sido tan divertida. Se abre un nuevo y emocionante lugar en Pine Tree Mountain, "Wild Life", que ofrece una experiencia legendaria. Llevando un brazalete que altera los genes, los clientes pueden transformarse temporalmente en una gran variedad de animales.



Los buscamundos

DVD

Director: Samuel Tourneux.

Passepartout, un tití aficionado a los libros, se embarca en una aventura salvaje para viajar alrededor del mundo en 80 días después de aceptar una apuesta. Passepartout va a descubrir hasta qué punto el mundo es grande, maravilloso y alocado.



Hopper el pollo liebre

DVD

Directores: Benjamin Mousquet y Ben Stassen.

Cuenta la historia de Hopper, el hijo adoptivo del Rey Pedro, un famoso aventurero que nació mitad pollo y mitad liebre. Ansioso por ser aceptado a pesar de sus diferencias Hopper se embarca en una emocionante aventura junto con su fiel sirviente Abe, una tortuga sarcástica, y Meg, una mofeta intrépida experta en artes marciales, en busca de la codiciada reliquia conocida como el Hámster de la Oscuridad.



Lilo, mi amigo el cocodrilo

DVD

Directores: Will Speck y Josh Gordon.

Cuando la familia Primm se muda a Nueva York, su hijo adolescente Josh lucha por adaptarse a su nueva escuela y nuevos amigos. Todo eso cambia cuando descubre a Lilo, un cocodrilo cantante, a quien le gusta darse baños, el caviar y la buena música viviendo en el ático de su nueva casa.



MeteoHéroes

3 DVD

Cada disco contiene 17 capítulos de 7 minutos de duración cada uno.

Las aventuras de Pluvia, Nubess, Fulmen, Nix, Ventum y Thermo, seis jóvenes superhéroes que intentan, con trucos y buen comportamiento, ayudar y respetar nuestro planeta, que tanto necesita cuidados y atenciones.



Mundo extraño

DVD

Directores: Don Hall, Qui Nguyen.

Los Clades son una familia de exploradores de mundos célebres. Un día llegan a un nuevo lugar nunca pisado por nadie. Allí tendrán que enfrentarse a numerosos peligros y descubrirán nuevas criaturas jamás documentadas. Sin embargo, la misión se pone en riesgo y amenaza fracasar debido a las abundantes peleas entre los componentes de la familia.



Supergusano y otras historias sobre la amistad

DVD

Directores: Jac Hamman, Sarah Scrimgeour.

Supergusano es súper largo y súper fuerte, tiene habilidades sorprendentes y será capaz de ayudar a arañas y sapos a salir de las peores de las situaciones. Pero ¿quién lo rescatará cuando sea capturado por el malvado lagarto?



Tadeo Jones 3. La tabla esmeralda

DVD

Director: Enrique Gato.

A Tadeo le encantaría que sus colegas arqueólogos le aceptasen como a uno más, pero siempre acaba liándola: destroza un sarcófago y desata un conjuro que pone en peligro la vida de sus amigos.



Minions. El origen de Gru

DVD

Director: Kyle Balda.

Son los años 70 y Gru crece en un barrio residencial, en pleno boom de los peinados cardados y los pantalones de campana. Como fan incondicional de un famoso supergrupo de villanos, 'Los salvajes 6', Gru idea un plan para demostrarles que es lo suficientemente malvado como para trabajar con ellos. Por suerte, cuenta con la ayuda de sus fieles seguidores, los Minions, siempre dispuestos a sembrar el caos por donde pasan.



Magic Wonderland

DVD

Director: Jian-Rong Wu.

Una princesa bebé llamada Ocean es enviada desde el Polo Norte por su madre debido a la tiranía del dragón de magma que controla el volcán.



La liga de la justicia. La invasión de Brainiac. LEGO DC comics Super héroes

DVD

Director: Rick Morales.

¿Puede Batman ganar a una máquina imparable intergaláctica con el poder de doblar el tiempo? Hasta ahora, la Liga de la Justicia ha triunfado sobre cada enemigo que les ha desafiado. Pero todos esos enemigos tenían una cosa en común: ¡estaban vivos! Esta vez, los héroes se enfrentan BRAINIAC, una máquina invulnerable super inteligente cuya búsqueda loca pone en peligro toda la vida en la galaxia.



LEGO. La película

Director: Jon Burton.

DVD

Cuenta la historia de Emmet, una figurita LEGO absolutamente normal y fiel a las normas que es identificada por error como la persona más extraordinaria y la clave para salvar el mundo.



LEGO Batman. La película. El regreso de los superhéroes de DC.

Directores: Phil Lord y Christopher Miller.

DVD

La fiesta de Bruce Wayne para celebrar que es el Hombre del Año en Gotham pronto se convierte en un caos cuando El Joker aparece en escena con una gran cantidad de secuaces a su lado, incluyendo a Enigma, Catwoman y Dos Caras. El Caballero Oscuro se tendrá que poner en acción para atrapar a estos invitados inesperados.



Frozen. El reino de hielo. Versión Sing-Along DVD

Directores: Chris Buck, Jennifer Lee.

Ahora puedes cantar todas las canciones de la película. Sigue la letra de las canciones con un copo de nieve que irá marcando la silaba a entonar. Únete a Anna en un viaje épico junto a Kristoff, un temerario montañero, y un muñeco de nieve llamado Olaf, para encontrar a su hermana Elsa y poner fin al gélido hechizo que ha condenado el reino de Arendell a un invierno eterno. ¡Diversión asegurada para toda la familia!

AVENTURAS



El colegio de los animales mágicos

Director: Gregor Schnitzler. Intérpretes: Emilia Maier, Leonard Conrads, Loris Sichrovsky...
DVD

Ida es nueva en la ciudad y le cuesta mucho hacer amigos. Un día, su extraña maestra de clase, la señorita Cornfield, anuncia que todos en la clase pronto tendrán un animal mágico que los acompañará. Ida escoge al zorro Rabbat. Benni, al igual que Ida también una forastera, escoge a la tortuga Henrietta como nueva compañera. Pero esos animales son algo muy especial: no solo tienen habilidades mágicas, ¡también pueden hablar y desarrollar su propio carácter!

COMEDIA



Padre no hay más que uno 3 DVD

Director: Santiago Segura. Intérpretes: Santiago Segura, Toni Acosta, Loles León, Carlos Iglesias...

Se acercan las Navidades. Los niños rompen accidentalmente una figurilla del Belén de colección de su padre y deben conseguir por todos los medios una igual, el problema es que es una pieza única de anticuario. Sara, la hija mayor rompe con su novio, Ocho, que intentará recuperar sus favores con la ayuda de su suegro, Javier.